



通学路クリーンアップ作戦

6月3日(土)、かとう学園(河東中・河東小・河東西小)の7年生(中学1年生)と6年生が、各小学校に分かれて地域や保護者の方々と一緒に「通学路クリーンアップ作戦」を行いました。

コロナ禍や天候不良で実施が見送られてきましたが、5年ぶりに実施され、たくさんの地域、保護者の参加がありました。

子どもたちは、地域の方々が普段から清掃をしてくれている事に気づき、みんなで協力して、自分たちの通学路をよりよくしていくことは大切だという事を改めて学んだようです。解散式で、「今後、地域の方々に感謝の気持ちを持って生活していくたい。」「自分にできることを考え、積極的に行動していきたい。」という感想を発表していました。

「通学路クリーンアップ作戦」で子どもたちは多くのことを学ぶことができました。地域の皆様、ありがとうございました。

(かとう学園コーディネーター 高田英也)



清掃の様子



コミュニティスクール・河東西小学校



6月13日(火)、河東西小学校3年生の総合的な学習時間に「かとうの『たから』たんけん隊」と題した授業がありました。昨年度からスタートしたこの授業に、河東地区・池野地区の地域行事関係者がゲストティーチャーとして招かれました。

授業内容として、3年生の子どもたちが選んだ8項目の地域イベントに関して、事前に話し合った質問等にインタビュー形式で答える授業を行いました。

子どもたちは、明るく元気よく積極的にゲストティーチャーに質問し、ゲストティーチャーも子ども目線で丁寧にわかりやすく熱心に受け答えを行い、楽しい授業となりました。

子どもたちにも河東地区・池野地区に誇りと愛情を持ち、地域行事に参加するきっかけとなれば幸いだと思います。

(副会長 西田光生)



熱い戦い! グラウンドゴルフ大会

6月18日(日)、ふれあいの森総合公園グラウンドにて昨年に続きグラウンドゴルフ大会を開催しました。当日の朝は空模様が怪しく心配でしたが、競技を始める時間には晴れ間も出てきました。

競技中はいたる所で歓声が上がり、みなさん競い合いながらも楽しくプレーをされていました。



親子ピザづくり教室

6月11日(日)、調理室に7組の親子が集まって、賑やかにピザを作りました。

(大人11人・子ども11人)

生地をこねて、伸ばして、トッピング。焦げ目がついたら美味しいピザの出来上がり。

子ども達は慣れない手つきで、頑張っていました。



第1回運営委員会 6月11日(日)



第1回運営委員会は、河東地区コミュニティ運営協議会の年間活動や予算等を確認し合う大切な場です。

今年もそれぞれの役員から報告や提案をし、それに対し運営委員が熱心に質問するなどの姿が見られ、とても充実した内容となりました。

(副会長 西田光生)



優勝した天平台Bチームのみなさん

結果は一般交流の部に10チームが出場し、優勝は天平台Bチーム、準優勝は須恵Aチームでした。

今回多くの皆様のご協力を得て大会を開催することが出来、無事に終了できましたことを感謝いたします。

(公民館活動部会アドバイザー 川原佑次)

ヒマワリ畠の風景

山田交差点近くの田んぼに、今年もヒマワリを植えました。

6月初旬に花が咲きはじめ、下旬には満開でした。



短冊に願いを込めて



コミセンサロン